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Sperrbezirk 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1729 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Warum wurde der Ortsbeirat Nord-Holland – wie öffentlich von der 

Ortsvorsteherin berichtet – bei der Festlegung des neuen Sperrbezirks weder 

informiert noch miteinbezogen? 

 

2. Was wird der Magistrat unternehmen, um die öffentlich geäußerte Kritik am 

neuen Sperrbezirk zu berücksichtigen? 

 

3. Wie wird künftig sichergestellt, dass die Kasseler Ortsbeiräte bei wichtigen 

Stadtteilangelegenheiten rechtzeitig einbezogen werden? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




